

ANNECY, LE MARDI 4 FEVRIER 2025

VOIRIE

Visite de chantier sur la RD 907 à Sixt-Fer-à-Cheval

Dans le cadre de la sécurisation et de l'amélioration du réseau routier, le Conseil départemental de la Haute-Savoie a engagé le 20 janvier et pour une durée d'un mois, des travaux de stabilisation de la berge du Giffre, située à proximité immédiate de la RD 907 sur la commune de Sixt-Fer-à-Cheval. Lionel Tardy, Vice-Président délégué aux routes et aux bâtiments, aux pistes cyclables et aux mobilités ainsi que Marie-Antoinette Métral, Conseillère départementale du Canton de Cluses, ont effectué ce jour une visite de chantier.

Suite à des éboulements liés à une forte érosion, l'enrochement de la berge du Giffre fait l'objet d'une réfection et d'une consolidation par des blocs cyclopéens. Cette opération a pour enjeu de sécuriser la RD 907, positionnée en bordure immédiate de la berge et de prévenir tout risque de déstabilisation pouvant affecter la circulation et les usagers.

Une première phase de travaux a été effectuée au cours du mois de décembre, afin de soutenir provisoirement les enrochements.

Depuis le 20 janvier, le confortement définitif est en cours et consiste en :

- l'installation d'un batardeau de rétention durant les interventions ;
- la création d'une piste d'accès ;
- la reconstitution des enrochements ;
- la remise en état des accès.

Les travaux se déroulent sous alternat de circulation, pour toute la durée du chantier.

Le coût de l'opération s'élève à environ 150 000 €, financée à 100 % par le Conseil départemental de la Haute-Savoie.

CONTACTS PRESSE

Responsable Presse

Célia PICARD

06 89 19 46 62 / 04 50 33 58 61

Attachée de Presse

Leslie GUILLEMAIN

06 89 53 87 32 / 04 50 33 49 89

media@hautsavoie.fr

hautsavoie.fr/espacepresse

[@htesavoiepresse](https://twitter.com/htesavoiepresse)